

FR



## 8 JUIN UNE MINUTE POUR LA PAIX

# Initiative du Forum International d'Action Catholique

 unminutoporlapaz

### Quand

Tous les jours et surtout  
**le 8 juin à 13 heures**  
dans chaque pays

### Ce qu'il faut faire

Nous proposons que chaque association invite tous les membres, les amis d'autres associations, confessions, religions, toutes les personnes de bonne volonté du monde entier, où qu'elles se trouvent, à s'arrêter, à baisser la tête et à prier : au travail, à l'école, à l'université, dans le quartier, en famille, avec des amis, devant la paroisse. Même les prêtres sont invités à sortir des églises pour **aller dans la rue et prier pour la paix avec les gens**. Si deux ou trois se joignent à eux, c'est encore mieux !

1.

2.

3.

4.

### Un logo commun

La colombe est un symbole universel de paix et de bonne nouvelle ainsi que l'olivier avec ses fruits qui donnent de la joie et sont à partager avec les pauvres (Dt 24, 20).

Le cercle, avec les couleurs qui indiquent les continents et les cultures, est ouvert, la flèche le dynamise, il devient une invitation à assumer nos responsabilités en tant qu'opérateurs de justice et de paix, là où nous vivons, à horizon ouvert.

### C'est-à-nous!

Faisons participer les personnes et diffusons cette initiative pour compter dans le monde entier **un nombre croissant de MINUTES POUR LA PAIX**.

«Une Minute pour la Paix» a été lancée pour la première fois le 6 juin 2014 à 13h

ien soutien à la rencontre «Invocation pour la paix» promue par le Pape François le 8 juin dans les Jardins du Vatican avec le Président d'Israël (Simon Peres), le Président de l'autorité palestinienne (Maḥmūd 'Abbās - Abu Mazen) et le Patriarche de Constantinople (Bartholomée I).

# #UneMinutePourLaPaix dans le monde



AC Argentine. Ils ont planté un olivier de la paix à la porte de la Conférence épiscopale d'Argentine.



AC Italie. Des prières sont prononcées devant l'entrée d'une église.



AC Paraguay. Initiative dans une école.



AC Burundi. Les prières sont dites devant l'entrée du MAC Centre.

# #UneMinutePourLaPaix avec le pape François

tweet 08.06.2021



## ANGÉLUS 6.6.2021

"Après-demain, mardi 8 juin, à 13h, l'Action catholique internationale invite à consacrer une minute pour la paix, chacun selon sa tradition religieuse. Prions en particulier pour la Terre Sainte et pour la Birmanie."

## Audience générale 05.06.2019

"Samedi prochain, le 8 juin, marquera le cinquième anniversaire de la rencontre, ici au Vatican, des présidents d'Israël et de Palestine avec moi-même et le patriarche Bartholomée. À 13 heures, nous sommes invités à dédier "une minute pour la paix" - de prière, pour les croyants ; de réflexion, pour les non-croyants - : tous ensemble pour un monde plus fraternel. Merci à l'Action Catholique Internationale qui promeut cette initiative."

## Audience générale 07.06.2017

Demain à 13h00, l'initiative « Une minute pour la paix » se renouvelle dans plusieurs pays. C'est un court moment de prière rappelant la rencontre au Vatican entre moi, le défunt Président israélien Peres et le Président palestinien Abbas. À notre époque, nous – Chrétiens, juifs et musulmans – avons vraiment besoin de prier pour la paix.

## Audience générale 08.06.2016

J'adresse un salut particulier à l'Action catholique italienne, qui relance aujourd'hui l'expérience de prière "Une minute pour la paix", dont le point culminant est la célébration eucharistique dans la basilique de Santo Spirito à Sassia.

# Prêtons la main à la paix



#UneMinutePourLaPaix